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チャンス到来！パチンコをやっつけろ！  2011/05/17 09:30 

 ギャンブル依存症の自殺者三千人！ 

  

   あの韓国ですら廃止したパチンコ 

   日本が出来なければ世界の物笑い！ 

  
 福島原発事故で電力危機に陥り、石原東京都知事が今までの生活を見直すべきだと「自販機とパチンコ」をやり玉にあげて以

来、「日本の恥・パチンコ産業」に対する風当たりは一段と強くなってきた。こうしたなかで、危機感を抱いたパチンコ産業は、加盟

しているUIゼンセン同盟の名前で、「我々は偏見と差別を受けている、善処を」と泣き言に近い請願書を蓮舫節電啓発担当大臣

に提出して話題を集めている。 
  
 石原発言をうけて、いち早く立ち上がったのが行動する保守で組織した「パチンコは節電に協力しろ！緊急呼びかけ委員会」

（渡邊昇代表）。既にこれまで15回もの請願署名活動を実施、現在までに5490名以上の署名を集めている。マイクで訴えを聞

いた普通の人が次々と賛同して署名しており、今の通常国会に提出するため、ギリギリまで活動を実施して請願する計画だ。 
  
 一方、在日特権を許さない市民の会も活発に動いた。これまでに「日本の電力を守ろう！」渋谷デモ（4月17日）、社団法人日

本遊技関連事業協会への「すべてのパチンコホールの営業停止」の申し入れ（4月20日）、大阪パチンコ禁止デモ（5月5日）へ

の協賛などを実施してきた。そして来たる5月21日には全国九地区で一斉に「パチンコ産業の即時廃止を求める」デモ行進を行

う。このように全国規模で一斉に「パチンコ禁止」を訴えるデモ行進は、もちろん日本でははじめてのこと。 
  

 
2011年3月22日に更新された鹿児島県のパチ 

ンコ屋のHPに掲載された宣伝画像という。非 
常識にもほどがある。「正しい歴史認識、国益 

重視の外交、核武装の実現」さんから。 
  
 なお、在特会デモの翌週、5月29日には、そよ風関西ときなの会の共催により、神戸三宮で「パチンコ禁止デモ」を午後二時半

から実施する。両会は昨年も五月に実施しており、これには在特会関西とチーム関西が協賛参加する。  
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 また、荒川区議会議員の小坂英二氏が提唱していた「パチンコ違法化大幅課税を求める議員と国民の会」の設立大会がいよ

いよ来たる5月25日に豊島区公会堂で実施される。当初は三月に予定していたが、大震災の発生で二ヶ月ずらせたもの。あらた

にギャンブル依存症と戦うNPO法人、JAGOの大崎大地代表がゲストとして20分ほど講演することが決まった。大崎代表は、

「今まで相談を受けてきたギャンブル依存症の原因の92％はパチンコ」だとし、公式の統計では自殺者3000人と云われている

が、実際には一万人ちかくいる、と驚くべき実態を語っている。 
  
 このように、パチンコに関しては節電を求める活動、即時廃止を訴える在特会、違法化が実現するまでは大幅課税をと主張す

る議員と国民の会などがあるが、テレビや左翼は一切沈黙、現政権もパチンコまみれで一切動きがない。日本軍のパワーがど

の程度のものかが問われており、一人でも多くの人がこうした活動に参加して声を上げることが望まれている。 
  

 
 渋谷でパチンコ依存症の恐ろしさを訴えるTAMAGAWABOAD氏。 
クリックで力作チラシ「駅前のアヘン・パチンコ」のPDFファイルへ。 

  

【報告】現在の署名総数 ５，４９０名以上 

  
           ・５月 ９日～５月１５日概算   ２６０名  ５，４９０名以上 
           ・５月 ２日～５月 ８日概算  １４９０名  ５，２３０名以上 
           ・４月２５日～５月 １日概算   ５５０名  ３，７４０名以上 
           ・４月１７日～４月２４日概算  １０２０名  ３，１９０名以上 
           ・４月１１日～４月１６日概算   ３３０名  ２，１７０名以上 
           ・４月 ４日～４月１０日概算   ５９０名  １，８４０名以上 
           ・３月２７日～４月 ３日概算   ９００名  １，２５０名以上 
           ・第１回署名集計（３月２７日時点）        ３５０名 
  

※途中経過としての集計は１０名単位の概算です。 
【パチンコは節電に協力しろ！緊急呼びかけ委員会】 

  

 
 石原東京都知事が4月9日に阿佐ヶ谷で選挙演説を行い、自 
販機とパチンコをやり玉に挙げたが、その時のすぐ近くのパチ 
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ンコ店の画像。自動扉が開くと凄い音響が飛び込んできた。 
  

----------------------------------------------------- 

５・２１全国一斉パチンコを 

日本から叩き出せ！ 

 
【在特会告知】  

   

５・２１ 全国一斉パチンコ産業の 

即時廃止を求める国民大行進！ 

莫大な電力を浪費するパチンコホールを全店閉鎖しろ！ 
違法賭博パチンコ産業を日本からたたき出せ！ 

  
   ▼札幌 会場▼ 
     【集合時間】 13：00集合 14：00デモ出発 15：00後集会  
     【集合場所】 札幌市中央区大通公園西6丁目 
   ▼弘前 会場▼ 
     【集合時間】 13：00集合 13：30デモ出発 
     【集合場所】 青森県弘前市土手町 パークホテル南側どってん広場 
   ▼仙台 会場▼ 
     【集合時間】 10：30集合 11：00開始（12：00終了予定） 
     【集合場所】 一番町平和ビル（旧佐々重）前  
   ▼埼玉 会場▼ 
     【集合時間】 11：30集合 12：00デモ出発 
     【集合場所】 柳橋公園（埼玉県蕨市中央１丁目１１番） 
   ▼東京 会場▼ 
     【集合時間】 13：00集合 13：30デモ出発  
     【集合場所】 新宿 柏木公園 （東京都新宿区西新宿7－14）  
   ▼名古屋会場▼ 
     【集合時間】 13：00集合 13：30デモ出発  
     【集合場所】 名古屋・栄・市バスターミナル北 地下鉄14番出口   
   ▼大阪 会場▼ 
     【集合時間】 13：00集合 14：00デモ出発 15：00デモ終点 （元町中公園）  
     【集合場所】 新町北公園 （大阪市西区新町北公園1－14－15）  
   ▼広島 会場▼ 
     【集合時間】 10：30集合 11：00街宣開始 13：00終了予定  
     【集合場所】 広島市中区胡町6－26 福屋八丁堀本店横  
   ▼福岡 会場▼ 
     【集合時間】 13：00集合 13：30出発  
     【集合場所】 警固公園 （福岡市中央区天神2丁目 ソラリア南） 
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---------------------------------------------------------  

パチンコ違法化大幅課税 

を求める議員と国民の会設立大会 
                                                代表世話人 荒川区議会議員 小坂英二 

  
     韓国で違法化がなされたパチンコは日本国においても違法なものとすべく 
     法を明確に改正し、国民の劣化を防ぐことが次世代への責任であるとの信 
     念を持つ議員と国民が連帯して問題提起をする場を作るべく設立しました。 
  
  【日時】 平成23年5月25日（水）18：30開会（18：00開場） 
  【場所】 豊島公会堂（みらい座いけぶくろ）  
       ※JR山手線池袋駅東口下車 徒歩約5分 

  
  【プログラム】（予定）  
    ・若宮 健 氏  基調講演（「何故、韓国はパチンコを全廃できたか」著者） 
    ・ゲスト ギャンブル依存症と戦うJAGO 大崎大地氏 
    ・パチンコ中毒経験者の体験談 
    ・来賓よりの挨拶 
    ・シンポジウム 
    ・賛同議員からのアピール 
    ・共同宣言採択 

  

 
画像クリックで小坂氏のブログに飛びます。 

 --------------------------------------------------------------------- 

中国大使館による都内土地買収 
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タグ： パチンコは節電に協力しろ！緊急呼びかけ委員会  在日特権を許さない市民の会  パチンコ産業の即時廃止を求めるデモ

行進  パチンコ違法化大幅課税を求める議員と国民の会   

【浜田和幸】    [桜H23/5/16]  
 ------------------------------------------------------------------ 

急激な対中接近の反動？ 

 
 産経新聞5月17日6面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
  

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(23) 

コメント(23) 
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コメントを書く場合はログインしてください。 2011/05/17 09:53
Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
首相、強気の居座りモード  

自民「怒りに満ちた気持ちで対応」 

 
 菅直人首相が居座りを決め込もうとしている。東日本大震災からの復興が遅れる中、１

６日の衆院予算委員会では、平成２３年度第２次補正予算案の提出が８月以降になると

表明。開き直りとも言える先送り姿勢の背景には、内閣支持率の上昇傾向と、民主党内

外でなかなか進まない「菅降ろし」の現状があるようだが、野党は早速、反発を強めてい

る。（小島優） 

 
 この日の予算委で、首相は「らしさ」を存分に発揮した。 
「長く与党にいて政権を握っていて、『安い原発、安全な原発』と言ってきた神話が崩れ

た、と自ら認めたということだ」 

 
 首相は、質問に立った自民党の塩崎恭久元官房長官が「自民党は、与党として原子力

政策に一貫して関わってきたことに責任を負わなければならない」とポロリと漏らしたこと

を逃さず、「それ見たことか」とばかりに食いついた。 

 
 予算委で議論になっていたのは東京電力福島第１原子力発電所事故における、現政権

の対応の是非。しかし、首相は自らの責任は棚上げし、敵の失点を喧伝（けんでん）した。

野党時代から、首相が得意とする手法だ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110517/plc11051700580002-n1.
htm 
 
・強気の居直りムードって、勘弁して(^^；。  

 

2011/05/17 09:56Commented by abusan１２３ さん 

パチンコを止めて１０年以上経ちますが(^◇^;) 
まあ「海物語」という機種が昔からあるのですが、 
それが結構人気機種だそうで、この広告の機種は 
本当に最悪のタイミングですなあ。ご愁傷様って感じです┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
パチンコ屋も生活かかってますからそりゃ必死になりますが 
余程腹くくっていかんと衰退する事になります。タバコと 
同じで。 

 
原発が先か？パチンコが先か？Ψ( ｀▽´ )Ψケケケ  

 

2011/05/17 11:00Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様おはようございます。 

 
パチンコと原発 どっちとるのっと、瑞穂に聞いてみたい。 

 
社会党の土井委員長が、パチンコ好きで有名でしたね。 

 
北朝鮮とのパイプありながら、拉致被害者を見捨てた 売国奴。 

 
パチンコ好きも、北朝鮮支援の、運動だったのかも。 

 
ミンスも、パチンコ好きが多いですね。 

 
自民党はこの際、パチンコ議連から、全て、脱会してください。 

 

 

2011/05/17 12:55Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
エントリーからは逸れますが、こちらのツイートにこうあります。 

http://twitter.com/#!/kentaro666/status/68652485853712384 
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2）ベルント先生には旧東ドイツ時代の思い出を聞いた。その中で、現在の日本の雰囲気

が壁崩壊前の東ドイツに似てきているという話になった。第一に、節電で東京の町が暗く

なっているが、これが東ドイツを思い出す。第二に、原発事故報道で政府が真実を伝えて

ない雰囲気が、そっくりだというのだ。 

http://twitter.com/#!/kentaro666/status/68652511338303488 
5）ベルント先生にとって、原発事故報道における日本当局の信頼がおけない発表は、馴

染み深いという。東ドイツ出身者として、報道を鵜呑みにしない癖がついているからだ。そ

のベルント先生から「日本政府の発表は、ソビエトや東ドイツそっくりデス」と言われて、日

本人としては複雑な心境になった。 

 
菅一味（内閣と言うより、この表現の方がふさわしいです）の狙いは、かつての共産国家

への回帰なのでしょうかね？とっとと片づけないと危険すぎますね。某保守の方の「あい

つ一人ですむなら俺がやる」という発言に同調してしまいます。 
それと福島第一原発のベントの問題、昨日の衆議院予算委員会の江藤拓議員の質問へ

の答弁、滅茶苦茶です。いっそのこと「邪魔しに行った」と言ってしまえばいいものを＞＜ 
あと、自民党も内閣不信任案提出のようです。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110517-00000046-jij-pol  
自民党の谷垣禎一総裁は17日午前の党役員会で、今国会で政府が東日本大震災の追

加的復旧策を盛り込んだ2011年度第2次補正予算案を提出しない場合は、菅内閣の不

信任案を提出する考えを示した。  

 
自民党の復旧第一は理解できますが、この内閣、もとい「一味」相手ですと、復旧そのも

のが進まないのですよね…尤もそれを度外視すると、今度はマスコミが騒ぐのでしょう

が。 

2011/05/17 13:24Commented by katachi さん 

今の日本であれば、突っ込みどころ満載状態でしょう! 
パチンコは、国会議員も深く金銭的に絡み、警察の天下り、換金所の逮捕されない強奪

事件、送金問題、家庭崩壊・虐待、依存症、自殺、など是を社会悪といわずなんと言うの

でしょうか？単なる遊戯では無い。 
TV・新聞は何も言わず、信頼されないマスメディアに拍車を駆けている。 
自業自得だ。幾らいいことを言っても、もう一方で社会悪の助長し金を貰う姿はおぞまし

い。 
世界に向けてTV/新聞は、恥ずかしく無いのだろう戦後のデタラメでスッカリ面の皮が厚く

なり鉄板だと思っているんだろう。 
幾らニュースを流して公器振りを見せても信用は無い。 
パチンコCMを止めるかしなければ、姿勢を疑うばかりだ。 

 

2011/05/17 13:40Commented by iza864 さん 

 花うさぎさん、こんにちわ 

 
 [韓国ＢＢＳ 原発や放射能問題、「日本人が静かなのが不思議」]と言う面白い記事を

見つけました。日本人を実に的確に批判しています。 
  
 現日本人は牙を抜かれた狼？かもしれません。現政権の無能ぶりにも寛容？非常事態

の認識も無い。憲法そのものが平和憲法ですから無理も無いか。東北の状態､東電､政

府の対応そろそろ限界かと？世界は待ってくれませんから。  

 

2011/05/17 13:55Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんにちは。 
 
>本当に最悪のタイミングですなあ。ご愁傷様って感じです┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
そうですか、人気機種ですか(^^；。 
 
>原発が先か？パチンコが先か？Ψ( ｀▽´ )Ψケケケ 
 
是非、パチンコを先に片づけたいものです。 

 

2011/05/17 13:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
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>社会党の土井委員長が、パチンコ好きで有名でしたね。 
 
ああ～そうでしたね。 

 
>自民党はこの際、パチンコ議連から、全て、脱会してください。 
 
そうそう、奪回しない議員は離党すべきでしょう。  

2011/05/17 14:01

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>そのベルント先生から「日本政府の発表は、ソビエトや東ドイツそっくりデス」

と言われて、日本人としては複雑な心境になった。 

 
でも、その先生は当たってますよ。 

 
>某保守の方の「あいつ一人ですむなら俺がやる」という発言に同調してしまいます。 
 
この通常国会会期内が一つのけじめでしょうね。 

 
>いっそのこと「邪魔しに行った」と言ってしまえばいいものを＞＜ 
 
まだ見ていないのですが、ようは口からでまかせ、デタラメなんですよ。 

 
>第2次補正予算案を提出しない場合は、菅内閣の不信任案を提出する考えを示した。 
 
小沢派に根回しは済んでいるのでしょうかね？  

 
>復旧そのものが進まないのですよね…尤もそれを度外視すると、今度はマスコミが騒ぐ

のでしょうが。 

 
メディアは産経を除くと「菅」擁護でしょう。特にテレビは酷いです。  

 

2011/05/17 14:02

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>是を社会悪といわずなんと言うのでしょうか？単なる遊戯では無い。 

 
おお～その通り！ 

 
>パチンコCMを止めるかしなければ、姿勢を疑うばかりだ。 
 
本当に恥ずかしくないのでしょうかね？  

 

2011/05/17 14:05Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんにちは。  
 
>現日本人は牙を抜かれた狼？かもしれません。 
 
う～ん、目隠しされた羊に近いのでは？ 

 
＞東北の状態､東電､政府の対応そろそろ限界かと？世界は待ってくれませんから。 

 
私はとっくに限界を超えたと思ってきたのですが、動きがないですね～。 

 

2011/05/17 14:17Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To iza864さん こんにちは。  
> 
>>現日本人は牙を抜かれた狼？かもしれません。 
> 
>う～ん、目隠しされた羊に近いのでは？ 
> 
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>＞東北の状態､東電､政府の対応そろそろ限界かと？世界は待ってくれませんから。 
> 
>私はとっくに限界を超えたと思ってきたのですが、動きがないですね～。 
> 
 
 
もう、玄界灘超えていますが、自民も、もう一つ、打つ手が見えないのでしょうか。 

 
 
 
菅支持率 17％～30％まで、急回復。 
国民も危機感ないですね。 

 
グーグル検索、韓有能と検索 菅無能では？？のアンサー  

 
笑いました。  

2011/05/17 14:22

Commented by しばりょう さん 

追信 阿比留さんブログより。 

 
「立てば国難、座れば人災、歩く姿は風評被害」 

 
「風林火山政権 
「転嫁如風、隠蔽如林、売国如火、無策如山」 
 責任転嫁すること風のごとく 
 情報隠蔽すること林のごとく 
 国を売ること火のごとく、 
 無策のこと山の如し。」  

 

2011/05/17 15:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>もう、玄界灘超えていますが、自民も、もう一つ、打つ手が見えないのでしょうか。 
 
フラフラしてますよね、現執行部は！ 

 
>国民も危機感ないですね。 
 
日本が心配です。 

 
>笑いました。 
 
ということはそれだけ検索している人が多いわけですね。 

 

2011/05/17 15:47Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>「立てば国難、座れば人災、歩く姿は風評被害」 
 
うまい！ 

 
> 責任転嫁すること風のごとく 
> 情報隠蔽すること林のごとく 
> 国を売ること火のごとく、 
> 無策のこと山の如し。」 
 
これもうまいですね。  

 

2011/05/17 17:03Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
 
政権担当能力ないのですから、さっさと、政権降りて欲しいですね。 
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この時期 国会とじて、政治家は何をそのあいだ、しているのでしょうか。被災者を一刻も

早く助ける気概がないのですね。 
石原幹事長 言いました。これはもう亡国内閣ですと。 

 
東日本大震災復興の第二次補正予算を先送りなら内閣不信任案を提出。自民党、谷垣

総裁が表明 http://bit.ly/mNrfS2 与党が先送りして野党が予算の心配をするなん

て前代未聞の状況ですね。  

2011/05/17 17:30Commented by kenzo1348 さん 

こんにちは。 

 
最近ＰＣを長時間見れない個人的事情があって、花うさぎさんのブログも全部読めてない

のですが、これは既出でしょうか？ 既出なら済みませんです。 

 
橋下知事「国家斉唱で起立しない教員は免職」 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110517-00000478-yom-pol 
 
橋下知事については疑問点もあるが（一年程前の時点では永住外国人への参政権賛

成、等）この国家・国旗関連事案にはとことん拘りますね。これはいいニュースです。 

 
東京・千葉・埼玉・神奈川（？）でパチンコ規制条例、大阪で赤教師狩りが同時進行すれ

ば他の都市への波及効果計り知れず、日本も相当住みよくなる。 

 
 
これに少し関連しますが、横浜で国旗を引きずり降ろそうとして首になった女性市会議員

とつながりのあった、民主党黒岩政務次官が自民の河井・柴山両衆議院議員にとことん

追い詰めらています。 

 
「柴山議員（自民）越後の暴れん坊を追及（尋問）」４８分、その後河井議員の動画に飛び

ます。時間があれば見てください。 

 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm14478700 
 
 

 

2011/05/17 19:59Commented by kasm さん 

こんばんは、何度も失礼します。 
越後の暴れん坊（苦笑）の件、産経サイトにもアップされていますね。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110517/stt11051713050007-n1.
htm 
法務政務官関係団体が拉致犯長男を選挙支援 三鷹市議選 

2011.5.17 13:01  
 民主党の黒岩宇洋法務政務官の関係政治団体が、今年４月の三鷹市議選に立候補し

た日本人拉致事件容疑者の長男が属する政治団体に献金を行い、選挙応援を行ってい

たことが１７日の衆院法務委員会で分かった。黒岩氏は献金や選挙応援の事実について

「知らなかった」と述べた。自民党の柴山昌彦氏への答弁。 

 
 三鷹市議選に出馬したのは、昭和５５年に石岡亨さんと松木薫さんを欧州から北朝鮮

に拉致した結婚目的誘拐容疑で国際手配されている森順子容疑者と、よど号ハイジャッ

ク犯の故田宮高麿元リーダーの長男。平成１６年に帰国したが、森容疑者は北朝鮮国内

にとどまっているものとみられる。 

 
 長男は「市民の党」から出馬し落選したが、総務省に黒岩氏の関係政治団体として登録

された「越後の暴れん坊」が２１年に３回にわたり計約４００万円の献金を行っていた。 
（引用終わり） 
流石産経、GJです。  

 

2011/05/17 20:11Commented by pioneer48 さん 

自民党のパチンコ議員連盟の議員は辞めるか離党すべきです。 

 
西田昌司議員が前原を追及して辞任させた件で、 
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岩屋毅はツイッターで西田議員の行動を批判していました。 

 
許せなかったので、岩屋の事務所に電凸しぼろ糞に言ってやりました。 

 
その経緯は勿論投稿済みです。  

2011/05/18 08:18

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>石原幹事長 言いました。これはもう亡国内閣ですと。 

 
いまごろ判ったのですかね？ 

 
>与党が先送りして野党が予算の心配をするなんて前代未聞の状況ですね。 
 
バカ菅の頭は延命・自己保身だけですよ。 

 

2011/05/18 08:21Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>橋下知事「国家斉唱で起立しない教員は免職」 
 
これは２ちゃんで湧いてますね。ＧＪ！です。 

 
>この国家・国旗関連事案にはとことん拘りますね。これはいいニュースです。 
 
正直言って右も左も、という印象を持っています。 

 
>日本も相当住みよくなる。 
 
是非、早期に実現したいですね。 

 
>民主党黒岩政務次官が自民の河井・柴山両衆議院議員にとことん追い詰めらていま

す。 

 
拝見しました。ｲｲﾃﾞｽﾈ~(^^)。 
 
次のエントリーで下段で紹介しました。 

 

2011/05/18 08:22Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>越後の暴れん坊（苦笑）の件、産経サイトにもアップされていますね。 
 
はい。朝刊の画像を次のエントリーで収録しました。 

 

2011/05/18 08:24Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>許せなかったので、岩屋の事務所に電凸しぼろ糞に言ってやりました。 
 
いいですね～。 

 
>その経緯は勿論投稿済みです。 
 
ありがとうございます。 
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